

# “Los Colegios de Abogados de Melilla y Granada tienen vínculos históricos”

● Blas Jesús Imbroda, decano del Icame, celebra el reciente acto de hermanamiento de las dos instituciones

**Manuel Vega** MELILLA

El decano del Ilustre Colegio de Abogados de Melilla (Icame), Blas Jesús Imbroda, mostró ayer a El Faro su satisfacción por el acto de hermanamiento entre el colegio que dirige y su homólogo de la provincia de Granada. Esta solemne ceremonia se celebró en la capital nazarí el pasado jueves. Según subrayó Imbroda, ambos colegios tienen “vínculos históricos”, pues son muchos los lazos que unen a las dos ciudades desde que Melilla forma parte de España.

El acto de hermanamiento tuvo lugar en la sede del Ilustre Colegio de Abogados de Granada y fue presidido por Lorenzo del Río, presidente del Tribunal Superior de Justicia de Andalucía, Ceuta y Melilla (TSJA).

“Tenemos fuertes lazos de amistad y cooperación. Seguiremos trabajando juntos”

Blas Jesús Imbroda destacó la “excelente relación” entre los dos colegios, que viene “de hace años”. “Tenemos fuertes lazos de amistad y cooperación y vamos a seguir trabajando conjuntamente”, añadió.

En la ceremonia estuvieron pre-



Arriba, Blas J Imbroda, junto al presidente del TSJA y el decano del colegio granadino. Debajo, foto de familia.

sentes las juntas de gobierno de cada uno de los colegios. El de Granada tiene como decano a Eduardo Torres.

## Estudiantes de Derecho

Imbroda recordó que la mayoría de los abogados ejercientes en Melilla estudiaron la carrera de Derecho en Granada. “Nos hemos formado en las aulas de esa facultad”, recalcó, y destacó que Melilla pertenece al distrito universitario de la Universidad de Granada (UGR).

El decano del Icame resaltó asimismo los lazos personales existentes entre nuestra ciudad y la andaluza. “Parte de la población de Melilla proviene de Granada”, señaló, y puso como ejemplo a su familia materna. Asimismo, subrayó que la capital nazarí “es un pilar en la estructura de Melilla” desde 1497, cuando nuestra ciudad pasó a ser española.

“Muchos abogados de Melilla nos hemos formado en las aulas de la facultad de Granada”

Imbroda subrayó asimismo la presencia en la ceremonia de hermanamiento de los colegios granadino y melillense del presidente de la Casa de Melilla en Granada, así como del coronel jefe de la Comandancia de la Guardia Civil en esa provincia, oriundo de nuestra ciudad.

## Máster de la Abogacía

Volviendo a centrarse en temas jurídicos, Blas Jesús Imbroda destacó el Máster de la Abogacía que coordina el Icame junto con la Facultad de Ciencias Sociales del Campus de la Universidad de Granada en Melilla. Este estudio de posgrado, que deberán cursar todos los graduados en Derecho que quieran ejercer la abogacía, comenzará a impartirse en noviembre. El plazo de matrícula está todavía abierto.

CEDIDAS